



Liebe Sportfreunde,

ein Jahr wie dieses hat niemand vorausgeahnt. 2020 war ein Jahr, das viele Sportarten und auch die meisten Vereine regelrecht lahmgelegt hat. Wir mussten und müssen uns alle mit ganz neuen Situationen und Herausforderungen auseinandersetzen. Auch wenn wir bis jetzt vielleicht mit einem blauen Auge davongekommen sein mögen, wissen wir alle noch nicht, welche Spätfolgen daraus entstehen werden.

Umso mehr müssen wir jetzt alle zusammenstehen, Solidarität zeigen und uns der Zukunft stellen. Die Krise verlangt nach neuen Ideen und neuen Wegen.

Der Sportkreis Sinsheim wird seine Vereine und Fachverbände hierbei nach Kräften unterstützen.

Allen, mit denen ich trotz der Widrigkeiten in welcher Form auch immer Kontakt haben durfte, danke ich ganz herzlich für die ausnahmslos gute und angenehme Zusammenarbeit und freue mich auf die Fortsetzung im kommenden Jahr.

Wenn wir eines aus dieser schwierigen Zeit gelernt haben, so ist dies auch die Erkenntnis wie wichtig Gemeinschaft ist und wie sehr die sozialen Kontakte fehlen. Doch zum Jahreswechsel gibt es auch wieder Hoffnung: der Impfstoff ist auf dem Weg.

Ich hoffe und wünsche, dass wir damit nach und nach wieder zu einer Art Normalität zurückfinden können, sowohl im persönlichen Bereich wie auch im Vereinsleben.

In diesem Sinne wünsche ich Euch/Ihnen im Namen des Sportkreises ein frohes Weihnachtsfest voll Zuversicht und Glücksmomenten.

Für das neue Jahr wünsche ich alles Gute, Gesundheit und für die Vereine Solidarität und Treue der Mitglieder und nach und nach wieder ein intaktes Vereinsleben.

Mit sportlichen Grüßen
Willi Ernst

Sportkreisvorsitzender

Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie Mitglied im Sportkreis Sinsheim e.V. sind



© 2020 Sportkreis Sinsheim e.V.